



X EN X #DEUDA PÚBLICA

@juanpabloswett Esto es grave, Realmente preocupante. Deuda Pública llega a 42% del PIB, sin considerar Codelco que agrava aún más la situación y sin considerar bono de USD 3.400 millones (1% más) emitido el cuarto trimestre.

@joseantoniokast Ahora se entiende el apuro de @GabrielBoric por hacerse de los ahorros de los trabajadores chilenos. La #DeudaPública creció tanto que no tiene a quién pedirle prestado. Para él y sus asesores nada mejor que obligar a los trabajadores a pasarles un porcentaje de su ahorro previsional pagarle el "sueldo" a los operadores políticos!!

@FranciscaVWI Histórico y triste marca: Deuda pública alcanza nuevo récord desde 1990 y supera el 42% del PIB al tercer trimestre. El nivel de acreencias del Estado subió en US\$13 mil millones respecto de junio. Increíble e indefendible.

@MiguelLorcaE Comparto carta:

Riesgo Fiscal de la Reforma de Pensiones. El préstamo vía Fondo del Seguro Social sería deuda fiscal no registrada como tal. Un diseño opaco y técnicamente cuestionable, justo cuando la deuda pública alcanza su máximo desde el retorno a la democracia con un 42%.

@Oceclidp "Aunque es esperable diferencias entre el nivel estimado y el recaudo efectivo, cuando esta diferencia es significativa tiene efectos en el balance fiscal efectivo, en las necesidades de financiamiento y en el nivel de deuda pública bruta" alertó @juanortiz_c en El Mercurio.

@cristian_arayal "Gracias a una gestión responsable y decidida de Marcel y la mejor directora de presupuesto hemos logrado estabilizar la economía", decía Boric el año pasado. Hoy, la deuda pública supera el 42% del PIB al 3er trimestre, y en la Dipres celebran porque "no se superó la meta".

@mauriciombk Deuda pública Chile al límite. Gracias Boric - Marcel.